

La hostelería de San Martín reinventa el pincho minero por segundo año

GASTRONOMÍA

El Pozo Sotón acogió ayer la presentación de la segunda edición del Concurso Gastronómico Pincho Minero que se desarrollará del 1 al 3 de junio. Esta cita gastronómica tiene la particularidad de que las creaciones de los quince bares participantes –de Bli-mea, Sotondio y El Entrego, solo pueden utilizar como ingredientes aquellos productos que formaban parte de la dieta del minero de antaño, principalmente, todos los derivados del cerdo, de la vaca, de la huerta, algunos



Rubén Martín y Ricardo Antuña presentaron el pincho minero. :: ROMÁN

quesos y el pescado en salazón. Los pinchos tendrán un precio de dos euros. Por otra parte, Hunosa agotó ayer las 580 plazas para participar en el

evento deportivo del domingo. Así 22 personas participarán en una marcha del MUMI al Sotón y en la carrera entre museos habrá 258 inscritos.

El estafador del 'caso Shamira' vuelve a ser condenado por un timo de 2014

TRIBUNALES

Alejandro Guerra, condenado por la estafa del 'caso Shamira' en 2014 volvió ayer al juzgado de Langreo. Acudió acompañado por la Policía Local, tras ser requerida la presencia policial por parte del fiscal, tras no haberse presentado al primero de los dos juicios que tuvo ayer y que fueron aplazados por su ausencia. Guerra estaba imputado en ambos por delitos de estafa leve y en los dos salió condenado con sanción económica de nueve euros diarios, dos meses en el prime-



Guerra, en el juzgado. :: ROMÁN

ro y tres en el segundo. También fue condenado a devolver el dinero estafado, casi 300 euros. Tiene pendientes otros dos asuntos por lo Penal.

«Las comportamientos conflictivos deben penalizarse en el salario social»

El alcalde de Langreo Jesús Sánchez deja clara su apuesta por «una sola línea de tren de calidad en el Nalón»

:: MARTA VARELA

GIJÓN. Ser el municipio asturiano que más invierte por habitante en políticas sociales refuerza el compromiso del equipo de gobierno de Langreo –formado por IU y Somos–, con sus vecinos. Así lo reconoció ayer su alcalde Jesús Sánchez en una entrevista realizada en el espacio televisivo de Canal 10, La Lupa. El regidor remarcó que «estamos por encima de concejos que fueron una referencia en salario social como en su día lo fue Gijón, fruto por una puesta por aminorar los efectos de la crisis».

Sánchez explicó que «estamos en una fase donde nuestra apuesta es la calidad y hemos detectado –como ocurre en otros municipios– abusos en algunos beneficiarios de ayudas y estamos trabajando para corregirlo». El regidor consideró que «los abusos injustos de una ayuda social generan una polémica en la sociedad», aunque especificó que «se tra-

ta de pocos casos, familias que utilizan las ayudas sociales para generar problemas en la convivencia, generando así conflictividad». En su opinión, se trata de «comportamientos incívicos y abusivos con el entorno, algunos relacionados con el tema del menudeo de drogas y que rozan casos de delincuencia por lo que vamos a solicitar al Gobierno regional que penalice este tipo de actitudes, por ejemplo, en el salario social».

«Hay una parte que debe ser subvención, pero cuando alguien utiliza las ayudas sociales para generar conflictividad hay que cortarlo», explicó y puntualizó que «cuando el ciudadano se hace eco de estas actitudes genera escándalos porque se observa que realizan esos comportamientos incívicos y no se entiende que reciban ayudas sociales. Eso es algo que tenemos que resolver con criterios ya que los niños, por ejemplo, no deben cargar con el comportamiento de sus mayores». A pesar de estos casos que están reconocidos, dijo que los afectados «son pocas familias, con nombre y apellido». Sánchez abogó así por la necesidad de que el salario social continúe creciendo para ayudar a los más necesitados porque «tenemos que



El alcalde langreano Jesús Sánchez, ayer, en La Lupa. :: AURELIO FLÓREZ

garantizar un mínimo a las familias más necesitadas, aunque estas ayudas sean manifiestamente mejorables».

Sánchez repasó además los grandes proyectos langreanos, que indicó «no sé qué pasa pero cuando se plantea un gran proyecto en las cuencas siempre hay más impedimentos que los que se pueden dar en otro espacio». También mostró su satisfacción con el desbloqueo de «proyectos por los que llevamos años trabajando desde la institución municipal y desde la calle». Se refirió así al centro de enfermedades neurológicas de Barros. Sobre este proyecto, el alcalde hizo hincapié en la necesidad de «crear un equipo real de colaboración con la universidad para que sus funciones estén perfectamente definidas y se camine hacia diferentes modelos de recuperación para enfermedades neurológicas».

Del soterramiento, comentó que «vemos la luz después de un túnel de diez años de obras, retrasos y esperas». Un proyecto que, como explicó, en parte pudo desbloquearse y seguir adelante gracias al presidente del Adif, «una persona razonable y receptiva que entendió como lógico que el proyecto no podía quedar inconcluso», dijo. Sánchez aprovechó para reivindicar su apuesta «por los servicios públicos de calidad. Ahora tenemos dos líneas de tren, la de Renfe mejorable y la de Feve que es un desastre. Podríamos optar a una sola línea de calidad que recorra todo el valle del Nalón hasta Laviana, lo que es ahora Feve pero mejorada».

La antena cameral de San Martín ya ha duplicado las empresas creadas en 2017

:: M. VARELA

SOTRONDO. La antena de la Cámara de Comercio de San Martín de Rey Aurelio anunció ayer que en los cinco meses de este año ya se han creado en este municipio 15 nuevas empresas. La cifra supone duplicar las siete creadas en todo el ejercicio anterior. El dato se dio a conocer ayer en dependencias municipales donde el recién nombrado presidente

de la Cámara de Comercio de Oviedo, Carlos Paníceres, visitó al alcalde de San Martín, Enrique Martínez, para entrevistarse en una primera toma de contacto en este mandato. Paníceres se mostró positivo respecto a la creación de «nuevas iniciativas, normalmente pequeñas empresas, lo que demuestra un cambio de mentalidad principalmente en los jóvenes emprendedores».

Paníceres puso a disposición del tejido empresarial del concejo el trabajo de la antena cameral de San Martín, a través de sus programas de asesoramiento y del programa de consolidación, sobre todo. El presidente de la Cámara adelantó que uno de los esfuerzos será reforzar en los pequeños negocios «servicios como la digitalización».

El regidor samartiniego puso en valor la importancia de la institución cameral para el tejido empresarial y económico del municipio y resaltó su colaboración en la Feria de Muestras y Exposiciones, Femex; su presencia en el asesoramiento empresarial así como en la consolidación a los negocios ya existentes.

Hunosa impulsa un título de FP de turismo orientado al patrimonio minero

:: M. V.

EL ENTREGO. La Escuela de Turismo de Asturias, dependiente de la Facultad de Turismo de Oviedo, y el Grupo Hunosa impulsan el título de Formación Profesional (FP), de Técnico Superior en Guía, Información y Asistencia Turística enfocado especialmente al Patri-

monio Minero e Industrial. El programa, que se presentará en la próxima Feria de Turismo Minero e Industrial (FETUMI), pretende formar a profesionales que puedan aprovechar las oportunidades que está generando el crecimiento del turismo industrial y minero en Asturias y transformarlas en empleo.

Este módulo de FP está destinado a estudiantes que hayan realizado el Bachillerato. La Facultad de Turismo y el Grupo Hunosa han diseñado el programa contando con el respaldo de Fade, a través de la patronal de Hostelería y Turismo del Principado, de la Asociación de Arqueología Industrial In-cuna y del SOMA.